

El Gobierno y el Consell siguen sin paliar la falta de docentes para Salud - Levante de Castelló - 18/03/2015

# El Gobierno y el Consell siguen sin paliar la falta de docentes para Salud

► La petición urgente de la UJI para que la Generalitat mediara no da fruto y hay un déficit de 36 profesores

NACHO MARTÍN CASTELLÓ

■ La petición de la Universitat Jaume I a la Generalitat Valenciana para que mediara de forma urgente ante el Gobierno no ha tenido respuesta y el decreto estatal que prohíbe a las universidades convocar nuevas plazas de profesores funcionarios sigue impidiendo a la UJI completar su proyecto docente en las titulaciones de Medicina y Enfermería, para las cuales necesitaría contratar un mínimo de 36 nuevos profesores a tiempo completo antes de dos años, según confirmaron fuentes del rectorado de la universidad.

Esta circunstancia está obligando a la UJI a desarrollar la labor docente y el plan de estudios con profesorado provisional en comisión de servicios, contratos temporales y asociados a tiempo parcial que trabajan actualmente en el sistema público sanitario.

Sin embargo, el rector de la universidad castellonense, Vicent Climent, subrayó que la situación es insostenible y que la falta de respaldo a los estudios de Salud (aprobados por el propio Gobierno y la Generalitat) no tiene justificación alguna. «Estamos hablando de unas nuevas titulaciones que han contado con todos los permisos y aprobaciones, con lo que las mismas instituciones que aprueban la implantación deben ser conscientes de que unos estudios como los de Medicina o Enfermería necesitan de nuevos profesores y catedráticos».

La tasa de reposición que ha previsto para este año el Gobierno es del 50%, lo cual implica la posibilidad de contratar únicamente a un nuevo docente por tiempo indefinido (plaza fija) por



La sede provisional de Salud se encuentra saturada. LEVANTE-EMV

## LAS CLAVES

# 18 MILLONES

### Pendientes de la obra de la Facultad

► Sólo a finales de año se desbloqueó la obra de la sede definitiva de Salud tras un acuerdo por el cual el Consell paga parte de la deuda histórica de la UJI asumiendo un porcentaje de las deudas bancarias de la universidad- y habilita una dotación adicional de 18 millones de euros. No obstante, la conselleria dividirá el pago en tres plazos según los cuales se presupuestarán 1,9 millones para 2015, 5,2 millones de euros en 2016 y 10,5 millones en 2017.

### La tasa de reposición del ministerio impide a la universidad contratar a los profesores titulares mínimos

cada dos jubilados. La UJI advierte que esta tasa es insuficiente y que ni siquiera es aplicable en Ciencias de la Salud, ya que engloba dos titulaciones nuevas (Medicina y Enfermería) que comenzaron de cero y que no disponían ni de profesorado ni de equipos de investigación previos. Esta carencia se acumula ya en el cuarto año de implantación de la titulación de Medicina, que todavía debe incorporar el 5º y el 6º curso. Según explicaron fuentes del equipo de

gobierno de la Jaume I, los contratos provisionales están permitiendo a día de hoy ofrecer el servicio docente al alumnado de los cuatro cursos ya implantados, pero con una situación de mínimos que impide consolidar el proyecto y que incluso pone en riesgo su viabilidad a medio y largo plazo, y que no permite consolidar grupos de investigación.

Es más, el rector Climent recordó que para la puesta en marcha de la titulación la Generalitat no ha habilitado ninguna dotación financiera adicional y ha incurrido en varios años de retraso en el proyecto de la sede definitiva de Salud. «El continente es importante, pero también el contenido y no se nos dan los recursos».